

ABSTRAK

Muhammad Amrul Muttaqin. 2024, "Minat Siswa Terhadap Cabang Olahraga Bola Voli Madrasah Aliyah Mafatihul Huda Kecamatan Kuala Betara" Fakultas Keguruan Dan Ilmu Pendidikan, Universitas Jambi: Pembimbing: (I) Dr. Palmizal A,S.Pd.,M.Pd., (II) Ely Yuliawan, S.Pd., M.Pd.

Kata kunci : Minat Siswa MA (Madrasah Aliyah), Terhadap Bola Voli

Madrasah Aliyah Mafatihul Huda Kecamatan Kuala Betara adalah sekolah formal yang memiliki berbagai kegiatan ekstrakurikuler yang meliputi kegiatan akademik dan non akademik. Kegiatan ekstrakurikuler olahraga Madrasah Aliyah Mafatihul Huda Kecamatan Kuala Betara memiliki beberapa cabang olahraga seperti Bola voli, futsal, sepak bola, Silat dan drum band. Dalam bidang olahraga, upaya kegiatan ekstrakurikuler sebagai wadah untuk menyalurkan bakat dan prestasi siswa, dan fasilitas-fasilitas yang dimiliki juga cukup memenuhi sebagai sarana dan prasarana saat kegiatan berlangsung dan sayang nya pihak sekolah kurang mendukung siswa untuk menunjukkan bakat di ajang perlombaan, sekolah kurang mendukung dan memperhatikan siswa dalam hal keolahragaan tersebut.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui Minat Siswa MA Mafatihul Huda Kecamatan Kuala Betara Terhadap Cabang Olahraga Bola Voli.

Penelitian ini menggunakan penelitian metode deskriptif dengan menggunakan pendekatan kuantitatif yakni mendeskripsikan mengenai Minat Siswa MA Mafatihul Huda Kecamatan Kuala Betara Terhadap Cabang Olahraga Bola Voli. metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode survei dimana teknik pengumpulan datanya menggunakan instrumen yang berupa angket.

Berdasarkan hasil data dan kesimpulan dalam penelitian ini adalah Minat Siswa Terhadap Cabang Olahraga Bola Voli Madrasah Aliyah Mafatihul Huda Kecamatan Kuala Betara Pada dimensi *Intrinsik* kategori sangat setuju sebanyak 4 orang dengan persentase 5%, kategori setuju sebanyak 61 orang dengan persentase 81%, kategori ragu-ragu sebanyak 11 orang dengan persentase 14%, Minat Siswa Terhadap Cabang Olahraga Bola Voli Madrasah Aliyah Mafatihul Huda Kecamatan Kuala Betara Pada dimensi *Ekstrinsik* kategori setuju sebanyak 57 orang dengan persentase 75%, kategori ragu-ragu sebanyak 19 orang dengan persentase 25%. Minat Siswa Terhadap Cabang Olahraga Bola Voli Madrasah Aliyah Mafatihul Huda Kecamatan Kuala Betara pada dimensi *Intrinsik dan Ekstrinsik* kategori setuju sebanyak 67 orang dengan persentase 88%, kategori ragu-ragu sebanyak 9 orang dengan persentase 12%.